

FPII

Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Dekatkan Diri dengan Masyarakat Kampung Bomomani Mapia dengan Giat Cukur Gratis

Achmad Sarjono - DOGIYAI.FPII.OR.ID

Jul 3, 2023 - 10:29



DOGIYAI - Bertempat di Halaman Koramil 1705/Mapia dan juga sebagai Pos Mapia Satgas Yonif 527/BY melaksanakan kegiatan cukur gratis kepada masyarakat guna menjalin kedekatan antara personel satgas dengan Masyarakat, Senin (03/7/2023).

Danpos Mapia Letda Inf Muryadi mengatakan harus mencari trobosan bagaimana harus sedekat mungkin dengan masyarakat di wilayah Desa Binaan secara rutin.

“Adapun yang menjadi tujuan utama disini ialah kita bisa mendekatkan diri dengan Masyarakat sehingga kita dapat dirasakan kehadirannya ditengah tengah masyarakat sehingga harapannya tidak ada lagi ruang ataupun jarak antara TNI dengan masyarakat” Ujarnya.

Danpos Mapia Letda Inf Muryadi, menyampaikan. “Kegiatan pembinaan teritorial terus kita lakukan salah satunya dengan metode Komsos (Komunikasi Sosial) dengan Komponen Masyarakat. Banyak metode yang bisa dilakukan salah satunya yaitu melalui kegiatan cukur gratis ini, selain kita bisa membantu warga khususnya pemuda di Kampung Bomomani kami juga dapat mengetahui informasi yang sedang berkembang di wilayah penugasan, sehingga kita bisa melaksanakan deteksi dini dan cegah dini terhadap perkembangan situasi.” Imbuhnya.

Memang setelah peristiwa yang terjadi beberapa waktu yang lalu menyebabkan kerenggangan antar masyarakat terlebih dengan institusi TNI/Polri, sehingga menyebabkan roda perekonomian lumpuh. Oleh karena itu kami ditempatkan sebagai Satuan penugasan ditempat ini, harapannya sedikit banyak dapat berbuat, kami tetap berusaha dimulai dari kegiatan yang kecil -kecil dahulu seperti olahraga bersama main bola voly dan cukur bersama seperti sekarang ini, sehingga kehadiran kami dapat diterima baik.

Sementara itu salah satu pemuda a.n. Samuel mengaku senang karena pasca peristiwa itu sangat kesulitan mencari tukang cukur karena semua pendatang pergi dari sini, saya mengucapkan terima kasih kepada personel Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY (Pos Mapia) karena menurutnya kegiatan ini sangat membantu. (*)